

19h00, le 1^{er} mai 2019

Réunion d'information du 1^{er} mai. Mise au point

La réunion d'information prévue au centre Bougie le 1^{er} mai à 19h est une réunion restreinte destinée exclusivement pour les personnes évacuées ou sinistrées suite aux inondations des rivières Rouge et des Outaouais.

La population générale intéressée à obtenir de l'information sur les inondations et leurs conséquences pourra se présenter lors de la séance spéciale du conseil prévue le 2 mai à 18h30, au Centre Paul Bougie. Le premier point à l'ordre du jour de la réunion du conseil de demain est prévu afin de permettre la diffusion d'information sur les inondations.

7 :00 p.m, May 1, 2019

May 1 information meeting. Precisions

The information meeting planned for the Paul Bougie Center on May 1 at 7:00 pm is a closed meeting intended exclusively for evacuees or people directly affected by the floods of the Rouge and Ottawa rivers.

The general population interested in obtaining information on the floods and their consequences will be able to present themselves at the special council meeting scheduled on May 2 at 6:30 pm, at the Paul Bougie community center. The first point on the agenda of tomorrow's Council meeting is to provide information on the flood.